

IAA 2015: Suzuki Baleno auch als Mildhybrid

Suzuki setzt die Erneuerung und Ausweitung seiner Modellpalette fort und stellt als Weltpremiere auf der Internationalen Automobilausstellung in Frankfurt (- 27.9.2015) den Baleno vor. Das vier Meter lange Fahrzeug greift damit den Namen einer früheren Baureihe wieder auf. Die Fließhecklimousine bietet mit 355 Litern Fassungsvermögen einen der größten Kofferräume in der Kleinwagenklasse. Als Antrieb stehen ein 1,0-Liter-Motor mit 82 kW / 111 PS und ein 1,2 Liter großer Mildhybrid mit 66 kW / 90 PS zur Verfügung, bei dem ein integrierter Startergenerator beim Beschleunigen unterstützend eingreift und Strom beim bremsen zurückgewinnt. Geschaltet werden kann per 5-Gang-Getriebe, 6-Stufen-Automatik (Baleno 1.0) oder CVT-Getriebe (Baleno 1.2). Der Baleno soll im ersten Halbjahr nächsten Jahres auf den Markt kommen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Suzuki Baleno.



Suzuki Baleno.



Suzuki Baleno.



Suzuki Baleno.



Suzuki Baleno.



Suzuki Baleno.



Suzuki Baleno.